

N i e d e r s c h r i f t

über die 0. öffentlich Sitzung

des Friedhofsausschusses der Gemeinde Kerzenheim am Dienstag, den 27.02.2024

Friedhof Rosenthal

Beginn der Sitzung: 17:00 Uhr
Ende der Sitzung: Uhr

Die schriftliche Einladung der Ratsmitglieder erfolgte am xx.xx.xxxx. Die ortsübliche Bekanntmachung der öffentlichen Sitzung mit Angabe der Tagesordnungspunkte erfolgte in der Ausgabe vom xx.xx.xxxx des Amtsblattes der Verbandsgemeinde Eisenberg „Treffpunkt“.

Anwesend waren

Anzahl der Ratsmitglieder:	XX
Zur heutigen Sitzung ordnungsgemäß geladen:	XX
Anwesend waren:	XX
Nicht anwesend waren:	XX

Anwesend:

Vorsitzende/r

Frau Andrea Schmitt

SPD-Fraktion

Herr Volker Mayer

Herr Peter Steinbrecher

CDU-Fraktion

Herr Ludwig Schmitt

FWG-Fraktion

Herr Thomas Flätgen

Frau Iris Fröhlich

Beigeordnete/r

Herr Detlef Osterheld

Herr Markus Vorbeck

von der Verwaltung

Frau Janine Rieder-Wende

Abwesend:

SPD-Fraktion

Herr Heinz Hambel

Herr Stefan Klatt

CDU-Fraktion

Herr Kai Rembe

Bündnis 90/Grüne

Herr Heiko Geil

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1. Gestaltung Friedhof Rosenthal
2. Wiesengräber Friedhof Kerzenheim
3. Mitteilungen und Anfragen

Die Vorsitzende, Andrea Schmitt, eröffnet um 18:30 Uhr die Sitzung des Friedhofausschusses der Gemeinde Kerzenheim und stellt fest:

- a) Die ordnungsgemäße und rechtzeitige Einladung der Ausschussmitglieder.
- b) Dass der Ausschuss beschlussfähig versammelt ist.
Die Beschlussfähigkeit ist während der ganzen Sitzung gegeben.
- c) Änderungen zur Tagesordnung wurde keine vorgebracht.

1. Gestaltung Friedhof Rosenthal

Bezüglich der Umgestaltung des Friedhofes in Rosenthal schlugen Herr Bessai und Herr Lieser vor die Schubkarren und die Müllbehälter an einem anderen Platz zu stellen. Vorgeschlagen wurde, dass man die Schubkarren und die Müllbehälter an dem aktuellen Standort der Sitzbank auf dem Friedhof in Rosenthal platziert. Des Weiteren wurde empfohlen für die Müllbehälter eine Holzkonstruktion zur Ummantelung anfertigen zu lassen.

Für die Sitzbank wurde ebenfalls ein anderer Platz vorgeschlagen. Die Bank soll im linken Eingangsbereich aufgestellt werden. Unter anderem soll hinter der Sitzbank ein Baum gepflanzt werden. Außerdem wurde vorgeschlagen auf den breiten Wegen den Schotter zu entfernen und diese mit Mutterboden aufzufüllen und mit Gras einzusäen.

Im Bereich hinter der Aussegnungshalle sollen die Flächen neu besät werden.
Am hinteren Ausgang des Friedhofes ist angedacht zwei weitere Bäume zu pflanzen.

Detaillierte Vorschläge und ein Plan liegen der Niederschrift bei

Es wird dem Gemeinderat empfohlen, dies wie vorgetragen / vorgeschlagen umzusetzen.

2. Wiesengräber Friedhof Kerzenheim

Die Verwaltung wurde gebeten eine Mitteilung ins Amtsblatt zu setzen, dass der Grabschmuck auf den Wiesenurnengräbern bis zum 31.03.2024 entfernt werden soll.

Empfohlen wurde auch eine Satzungsänderung bezüglich des Grabschmucks auf den Wiesenurnengräbern vorzunehmen die eine Information über die kostenpflichtige Entfernung durch die Gemeinde beinhaltet.

Des Weiteren soll ein Plan für die Herrichtung des neuen Wiesenurnengrabfeldes erstellt werden.

3. Mitteilungen und Anfragen

keine

Schriftführerin:

Vorsitzende:

Andrea Schmitt